



Nuestro archivo

4 años | 26 de junio de 2020

Piden cuarentena para Copiapó y Vallenar

Ayer por la tarde, la Seremi de Salud en su reporte diario dio a conocer la confirmación de 52 nuevos casos positivos de coronavirus en la Región de Atacama, la cifra más alta de contagiados en un sólo día desde el inicio de la pandemia. La región superó los 800 casos positivos.

Piden cuarentena para Copiapó y Vallenar.

5 años | 26 de junio de 2019

Rodoviario estaría operativo en el primer semestre 2019

Se espera que en el primer semestre de 2019 comience a operar el terminal Rodoviario de Copiapó, ya que las obras deberían estar listas a fines de 2018.

Ayer los representantes de la empresa concesionaria esperaron a las autoridades para mostrar los avances de las obras

18 años | 26 de junio de 2006

Quieren construir mall en terreno del estadio Luis Valenzuela Hermosilla

El alcalde de la comuna de Copiapó, Marcos López, ratificó la información entregada hace un tiempo por El Diario de Atacama acerca del ofrecimiento e interés de parte de privados de comprar el área en que se encuentra el estadio Luis Valenzuela Hermosilla. Uno de los interesados sería el consorcio Marina Arauco.